

Communiqué de Presse – 29 juin 2018

**Laurent Giovachini succède à Viviane Chaine Ribeiro
à la Présidence de la Fédération Syntec**

La Fédération Syntec a tenu son Assemblée générale le 28 juin 2018.

L'occasion pour Viviane Chaine Ribeiro de remercier une dernière fois le Conseil d'administration et les équipes pour ces quatre années passées à la Présidence de la Fédération. Quatre années durant lesquelles elle s'est attachée à renforcer le poids et l'influence de la Fédération, à enrichir le dialogue social dans la branche et à relayer et démultiplier les actions pour accroître la représentation de l'organisation patronale.

Elu par le Conseil d'administration le 19 juin dernier, Laurent Giovachini, polytechnicien, ingénieur général de l'armement et Directeur général adjoint de Sopra Steria, lui succède.

Laurent Giovachini, qui a manifesté son intention de rencontrer très prochainement les représentants des syndicats de salariés, souhaite placer son mandat sous le signe du rassemblement.

Il s'est fixé pour objectif que la Fédération Syntec, s'appuyant un collectif soudé qui reflètera les différentes sensibilités présentes au sein l'organisation, constitue le pôle de regroupement de l'ensemble des professions de service à forte valeur ajoutée.

Sa première priorité sera de prendre à bras le corps les deux chantiers majeurs que sont, d'une part, la réforme de la formation professionnelle et la transformation des OPCA en OPCOM et, d'autre part, la poursuite du travail engagé pour faire évoluer la Convention collective et ainsi favoriser la compétitivité et l'attractivité des entreprises de la branche.